

Transfert sud-nord : Beijing reçoit plus de 2 milliards de m³ d'eau du Yangtsé

Dossier de la rédaction de H2o
February 2017

Beijing a reçu plus de 2 milliards de mètres cubes d'eau d'origine du fleuve Yangtsé, ont indiqué les autorités, près de 11 millions d'habitants en avaient bénéficié. Le programme d'adduction d'eau du sud vers le nord a délivré 2 milliards de mètres cubes d'eau vers Beijing depuis sa mise en opération en décembre 2014, selon le bureau de Beijing pour ce projet. Les sociétés de distribution d'eau de Beijing ont reçu 1,37 milliard de mètres cubes d'eau du fleuve Yangtsé, soit 68 % du volume total reçu. En outre, 284 millions de mètres cubes ont été stockés dans des réservoirs, et le reste a été utilisé pour les eaux souterraines, les rivières et les lacs.

Le programme d'adduction du sud vers le nord achemine de l'eau via des canaux et tuyaux depuis le réservoir de Danjiangkou, dans la province centrale du Hubei, vers les provinces du Henan et du Hebei, ainsi que les municipalités de Beijing et Tianjin.

Xinhua